

Hermet 10 mostrará buenas prácticas en instalación de ventanas junto con Soudal en Veteco 2024

- La marca explicará en el stand de Soudal, mediante una serie de demostraciones en directo, la importancia del correcto montaje de una ventana en obra
- Se hará uso de los productos más innovadores de la compañía química, referente en Europa en el ámbito de adhesivos, selladores y espumas de poliuretano
- Veteco reunirá en Ifema Madrid a miles de profesionales del sector en la Semana Internacional de la Construcción, del 5 al 8 de noviembre



Limpias (Cantabria), 24 de octubre de 2024.- Hermet 10 Ventanas, marca comercial del fabricante líder en España en producción de ventanas de PVC, Ampuero Grupo Industrial 10, participará del 5 al 8 de noviembre de 2024 en Veteco, la feria de la ventana, la fachada y la protección solar que acoge Ifema Madrid, con una demostración de buenas prácticas en instalación de ventanas junto con el grupo Soudal, el mayor fabricante independiente de adhesivos, selladores y espumas de poliuretano de Europa.

El stand de Soudal (9G13), ubicado en el pabellón 9, tendrá un espacio en el que los asistentes podrán comprobar *in situ* las técnicas para una instalación profesional y eficiente de un elemento tan relevante en la construcción como la ventana, de la mano de técnicos especialistas de ambas compañías.

Este taller práctico de Soudal Academy, que se desarrollará el miércoles 6 de noviembre de 2024 a las 16:00 h, contribuirá a generar conciencia de la importancia de una adecuada instalación en obra para conseguir el objetivo primordial de aislamiento y ahorro energético, mediante el empleo de buenas técnicas y de los productos más adecuados.

Para la instalación, Hermet 10 aportará su exclusiva ventana de PVC KIOM, caracterizada por permitir hasta un 22% más de luz natural en los espacios interiores, gracias a su diseño,

único en el mercado, en el que el perfil es más reducido que el habitual en ventanas de este material; lo que permite que el vidrio ocupe más espacio.

Con un ancho de montaje de 70 mm, KIOM cuenta con 6 cámaras en marco y hoja, respectivamente, y doble junta. Permite un ancho de vidrio máximo de 44 mm y ofrece un valor Uf de 1,3 W/m²K.

Por otra parte, Hermet 10 exhibirá otra de sus ventanas de PVC a medida, fabricada también expresamente para la ocasión, de su gama IZOLA, certificada para viviendas Passivhaus; el estándar de construcción de alta eficiencia energética más exigente del mundo.

Con un ancho de montaje de 76 mm, IZOLA cuenta con 5 cámaras en marco y hoja, respectivamente, y triple junta. Permite un ancho de vidrio máximo de 48 mm y ofrece un valor Uf de 1,1 W/m²K.

IZOLA se encontrará expuesta en un módulo interactivo en el que los usuarios podrán comprobar el alto aislamiento que ofrece, mediante diferentes simulaciones de ruido o condiciones meteorológicas adversas.

Soudal, a su vez, como empresa pionera en el desarrollo de productos para la construcción sostenible y seguros para las personas y el medioambiente, mostrará los últimos avances químicos en artículos y aplicaciones adaptados a las necesidades de los cerramientos actuales, desarrollados a nivel internacional por su equipo de investigadores, ingenieros y técnicos.

Con esta iniciativa, Hermet 10 y Soudal buscan contribuir a la profesionalización del sector, marcado por la escasez de mano de obra cualificada, la ausencia de formación reglada en instalación de ventanas y con una formación existente muy genérica.

En los últimos diez años, más de 2.500 profesionales se han formado en Soudal Academy, que se ha convertido en un referente para la capacitación de toda la cadena de valor de los actores que intervienen en la fabricación y la instalación de la ventana.

Veteco, el evento de referencia del sector

Veteco, que en su anterior edición de 2022 contó con la asistencia de más de 40.000 profesionales, se celebrará conjuntamente con otras ferias del sector, en el marco de la Semana Internacional de la Construcción, proporcionando una visión completa de las tendencias y avances de la industria y uniendo a todos los eslabones que forman parte de ella.

Este evento se perfila como el más relevante del calendario en el sur de Europa, con la participación ya confirmada de medio millar de empresas de países como Alemania, Argentina, Austria, Bélgica, Bulgaria, China, Chipre, Francia, Grecia, la India, Irlanda, Italia,

los Países Bajos, Polonia, Portugal, el Reino Unido, la República Checa, Suiza o Turquía, además de España.

Sobre Hermet 10 Ventanas

Hermet 10 Ventanas es la marca comercial de Ampuero Grupo Industrial 10, fabricante líder en España de ventanas de PVC. Con una trayectoria de 50 años y un equipo integrado por más de 350 profesionales, cuenta con dos fábricas en Limpias (Cantabria), donde se ubica su sede central, y Cebolla (Toledo). Bajo esta enseña, comercializa su producción en España y Portugal, a través de una extensa red de distribuidores.

Su inversión en I+D+i y sus modernas líneas de producción, compuestas por la maquinaria más vanguardista, están orientadas a maximizar la eficiencia y flexibilidad de procesos, lo que le permite ofrecer beneficios únicos en el mercado, con las máximas prestaciones de resistencia y hermeticidad, o la posibilidad de fabricar cualquier tipo de ventana, independientemente de su forma o acabado, de una manera ágil y rápida.

Contacto para prensa

Aitor Gutiérrez | Dpto. de comunicación de Hermet 10 Ventanas
agutierrez@hermet10.com

hermet10.com

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)